

Bonjour à tous,

Concernant la restauration scolaire, les portes ouvertes ont eu lieu ce lundi 12 octobre avec dix à quinze parents d'élèves présents pour les 4 écoles et un directeur d'école (M. Gil).

Les mots ont été mis tardivement dans les cahiers des enfants, peut-être cela explique-t-il le faible niveau de présence.

Deux grands points sont majoritairement ressortis :

- **Les quantités servies aux enfants** correspondent aux directives nationales, certes, mais sont insuffisantes pour certains enfants notamment dans les grandes classes (CM1 / CM2). Il est demandé de resservir les enfants en viande et en légumes, à la demande des enfants. Melle Tabutin (responsable de la restauration) a avoué la complexité à gérer les quantités, étant donné le nombre fluctuant d'adultes déjeunant à la cantine, ce qui ne permet pas systématiquement de resservir les enfants. Nous regrettons particulièrement que nos enfants doivent subir ces désagréments. Ms Saint Pierre et Feuga (représentants le Mairie) nous ont affirmé que les enfants seront resservis systématiquement lorsqu'ils en feront la demande. A suivre ...
- **L'ambiance déplorable de la cantine du Coteau** : personnel de cantine ayant une attitude agressive et rigide face à nos enfants, surveillants et personnel de cantine qui ont du mal à fonctionner ensemble, ... enfin, rien de nouveau sur le fond. Ceci étant, les parents ont souligné les effets dommageables pour les enfants et leur souhait à entrevoir des améliorations substantielles. M. Saint Pierre a reçu chacun des surveillants et personnes de cantine, a demandé au personnel de cantine de s'occuper uniquement des repas et aux surveillants à surveiller le service. Il espère une légère amélioration mais reconnaît malgré tout que le problème est ancien et sa résolution difficile. M. Saint Pierre note une différence importante avec les Peupliers, c'est l'absence d'enseignants pour surveiller les enfants à l'heure du déjeuner, sans parler du fait que la cantine est sur place aux Peupliers, contrairement au Coteau.

Cordialement,

Corinne Mattei